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特別支援学校支部だより 

笑顔の輪 

発 行 所 富 山 県 教 職 員 組 合              

富山市千歳町１－２－７教育会館内              

TEL(076)441-4451 FAX441-3910 

Eメール    ttu@room.ocn.ne.jp 

特別支援学校支部担当の門廻です。今年度もあっという間に３か月が過ぎましたが、 

みなさん変わりなく過ごしておられますか。疲れたときは、身近な人に愚痴を聞いて 

もらったり、自分にご褒美をあげたりしてリフレッシュする時間も大切にしてくださ 

いね。 

さて、組合は働きやすい職場づくりのために交渉をする以外にも、助け合いをする 

職員団体でもあります。職場で困っている人を見かけたら優しく声を掛け、話を聴いてあげてくだ 

さい。また、新しい制度や権利についても随時お知らせしていきたいと思います。職場で困ったこ 

とがある、制度や権利について詳しく知りたいなどのときは、お気軽にご連絡ください。 

 

「第７６回特別支援学校支部総会」 ６月24日（金） ボルファートとやま 

3年ぶりに開催となった支部総会では、書面で2022年度の特別支援学校支部の運動方針について

たくさんの質問、意見をいただきました。総会の中でも質問や意見をいただき、話し合いを行いま

した。お忙しい中、会場やZoomで参加してくださった方、ありがとうございました。 

議事  

（１）2021年度経過報告 

（２）2021年度会計報告 

（３）2021年度会計監査報告 

（４）2022年度支部役員の承認に関する件 

（５）2022年度運動方針（案）に関する件 

（６）2022年度会計予算（案）に関する件 

（７）2022年度活動計画（案）に関する件 

新支部長からの挨拶  ふるさと支援学校分会 杉本 一美 先生 

 

 

 

 

リフレッシュ中 

 

 

こんにちは。今年度、特別支援学校支部長となりました杉本一美です。 

 支部長という役は頂きましたが、あいにくのコロナ禍の中、在籍してい

るふるさと支援学校の特殊性のため、複数人数のいる会議への参加は控え

ている状況です。直接皆さんとお会いできなくて残念ですが、オンライン

などを生かしたくさんの先生方とつながっていきたいと思います。特別支

援学校支部のために、こうなったらよいと思うことをみんなで声にしてい

きましょう。 

 

全て承認

されました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

支部総会 質問、意見についての回答 
＜２０２１年度会計報告について＞ 
2021年度決算について、組織部費と女性部費の内訳と活動内容の説明、その活動が新規加入につながった

かを教えてほしい。 

【執行部回答】 組織部費513,782円の内訳は、「分会新採・未加入者の集い」を７分会（寄宿舎単独を含む）で

実施（297,462円）。「初任者と分会集会（ランチ＆ミーテイング）」は９分会（２回実施も含む）で実

施（216,320円）。女性部費（149,676円）は、「分会の集い」を12分会で実施したものです。活動内

容は、未加入者を誘っての組合についての説明、加入のお誘い、組合の活動報告、執行委員が

情勢や権利について話す会、県教委交渉や校長交渉の要望、結果についてなどを各分会で話

し合うことなどを実施したものです。 

昨年度の新規加入者は13人（新採10人）でした。分会集会の開催が新規加入者の増加につな

がったかについては、昨年度は分会集会開催直後の新規加入もありましたが、分会集会について

は１回開催することが新規加入者の増加につながるのではなく、日ごろから分会内での声掛けや

話やすい職場づくりをしていただいていることで、分会集会をきっかけに加入してくれる人が多くい

たと考えられます。今後も各分会での日ごろからのとりくみを続けていただきたいです。 

 

＜２０２２年度運動方針（案）について＞ 
高等部を６人級にすると高等支援や聴覚総合、富山総合などＡ日程の募集人数が減り、入りたい人が入れなく

なるのではないか。このことについてどう考えているか 

【執行部回答】 県教組では、生徒一人ひとりへの指導支援の充実のために６人学級を要望しており、６人学級

になることでＡ日程でも増加が考えられる学級数に合わせた教員増も合わせて要求しています 

「就労支援サポーター」（今年度より「就労応援サポーター」）を富山、高岡に一人ずつ配置してほしい。 

【執行部回答】 そのように要望していきます。 

「需要費」は「需用費」ではないか 

【執行部回答】 「需用費」です。（需用費とは県の事業又は行政事務の執行上必要とされる物品の購入取得及

び修理等に要する経費で、その効用が比較的短期間に消費される性質のもの） 

 

＜２０２２年度会計予算（案）について＞ 
新採・未加入者の集い」を２回する場合も助成があるとよい 

【執行部回答】 ２回目も特別支援学校支部の青年部費から助成をするので、ぜひ２回実施してください 

昨年度同様に寄宿舎単独での「新採・未加入者の集い」や分会集会の費用を特別支援学校支部からの助成

にしてほしい 

【執行部回答】 昨年度同様に開催内容に応じて、特別支援学校支部の青年部費や女性部費などから助成を

するので、ぜひ実施してください。 

初任者と分会集会（ランチ＆ミーティング）について、予算(案)に金額と上限の記載が必要 

【執行部回答】 『上限1,000円×（組合員数＋初任者数）を上限に本部で弁当を準備』と来年度予算（案）に明

記します。今年度は支部便りで内容の周知をはかります。 

寄宿舎専門部の予算が10万円減っているのはなぜか 

【執行部回答】 昨年度までの「全国寄宿舎教職員研究集会」が今年度より「全国障害児教育研究集会」になり

ました。これまでは５人の寄宿舎教員が参加しその予算を寄宿舎専門部の全国集会費から出し

ていました。今年度からは特別支援学校支部全体からの募集になり、寄宿舎教員の参加募集数

が減少することが予想されたため寄宿舎専門部の全国集会の予算を減額しました。 

しかし、日教組に問い合わせをしたところ、要請の人数より多くの参加があってもよいとの返事

がありました。今年度については、例年どおり寄宿舎専門部からは５人の参加を募集する予定で

す。今年度の予算の執行状況を見て来年度の寄宿舎専門部全国集会の予算額を考えていきた

いと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

パティスリーバレンタイン賞 
５月29日(土)に行われた定期大会後の分会抽選会で、高岡高等支援学校 

分会に「パティスリーバレンタイン賞」が当選しました。６月14日の分会 

学習会の時に、特約店の美味しいお菓子を分会へお届けしました。 

 

「新採・未加入者の集い」と「ランチ＆ミーティング」の違いは何か。 

【執行部回答】 「新採・未加入者の集い」と「ランチ＆ミーティング」はどちらも新採等も対象に行われますが、

助成内容と助成金の出所が違います。活動内容は各分会のやりやすいもので実施してください

。 

 

分会集会 ～分会の仲間と絆を深めよう！～ 

 特別支援学校支部では各分会で開催される分会集会に、下記の助成をしています。 

「新採・未加入者の集

い」 

（分会青年部長と分会長が中心となって

開催） 

・新採や未加入者と組合の話やスポーツ

交流、懇親会をするなど。 

青年部費から（2,500円×参加

人数を上限に実費助成） 

「分会の集い」 

（分会女性部長と分会長が中心となって

開催） 

・教育についての座談会をするなど。 

女性部費から（500円×組合員

数を上限に実費助成） 

「分会学習会」 

（分会教研推進委員と分会長が中心とな

って開催） 

・執行委員が、教育情勢や権利、制度に

ついて話すなど。 

教文部費から（500円×組合員

数を上限に実費助成） 

「初任者と分会集会」 

（ランチ＆ミーティング） 

（分会役員が中心となって開催） 

・初任者とお弁当を食べながら勤務状況

や職場環境について話し合うなど。執行

委員も伺います。 

組織部費から(上限1,000円×

（組合員数＋初任者数）を上

限に本部で弁当を準備) 

ぜひ、開催してください！ 

 

ゆ～とりあ越中利用券5000円分 抽選でプレゼント★ 

神通峡の大自然に囲まれた温泉施設(富山市)です。旬の素材を使い、趣向を凝らした料理を楽しむことが

できます。利用期限が2022年8月31日までと迫っています(;´･ω･)夏休みにご家族で利用しませんか？ 

＜応募方法＞ 「ゆ～とりあ越中プレゼント」、分会名、お名前をメール、FAXまたはHPのお問い合わ

せフォームでご応募ください。なお、当選発表は発送をもってかえさせていただきます。 

締め切り ７月15日（金） 

Mail：ttu@room.ocn.ne.jp  FAX：076-441-3910 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教員の働く環
境がおかしい
と感じ始めて
いる。 

〈
比
例
代
表
〉 
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参議院議員選挙 立候補者 

こかげっちの正体 

教員の働く環
境の現状や変
え方について
詳しく知って
いる。 
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か
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！
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